

■ SANTA MARTA DE TORMES

Aumentan un 7% las retribuciones exclusivas de dos concejales

El equipo de Gobierno mantendrá las tres dedicaciones establecidas desde la legislatura anterior ■ El alcalde asegura que este incremento sólo supone el 0,20% del presupuesto

ENE | SANTA MARTA

La nueva Corporación municipal de Santa Marta se reunió ayer en el primer pleno de la legislatura para dejar establecida la organización y funcionamiento de los órganos del Ayuntamiento. Una estructuración en la que quedaron fijadas las retribuciones a los grupos políticos y concejales por asistencia a plenos, comisiones y juntas de Gobierno y de Portavoces, y las dedicaciones exclusivas que se mantendrán en esta legislatura.

De esta manera, el alcalde, David Mingo, y las concejales Marta Labrador y Silvia González volverán a tener jornada laboral a tiempo completo, con un aumento de las retribuciones del 7% en el caso de las dos edilas. Un incremento que suscitó las críticas de los grupos de la oposición, al considerar que ahora al ser más concejales en el equipo de Gobierno están más distribuidas las áreas y el trabajo municipal. Decisión que el alcalde defendió porque "tan solo supone el 0,20%" de los ocho millones del presupuesto general del Ayuntamiento.

En este sentido, algunos ediles de la oposición también rechazaron el gasto que supone para las arcas municipales el importe por asistencia a órganos colegiados, aunque reconocen que es un trabajo que debe estar remunerado.

Asimismo, en la sesión se aprobaron las delegaciones que llevarán los concejales del equipo de Gobierno y el nombramiento de los representantes municipales en los distintos órganos, que fueron aprobados prácticamente en su totalidad por unanimidad de la Corporación, salvo en la elección del re-



La portavoz municipal, Chabela de la Torre, junto a otros concejales, ayer en el primer pleno de la legislatura. | ENE

Los plenos seguirán por las mañanas a finales de cada mes

Uno de los puntos en los que la oposición mostró su rotundo rechazo fue el establecimiento de la periodicidad de los plenos, que se mantendrán en horario de mañana en uno de los últimos días hábiles de mes. Frente a ello, los grupos de la oposición defienden que sea por la tarde para facilitar y favorecer la participación vecinal. Un aspecto que la portavoz municipal, Chabela de la Torre, aseguró que se trata de una propuesta 'más restrictiva' que la anterior: "Se marcan los últimos diez días del mes para celebrarlos en una fecha que se acuerde entre todos y que sea fija para que nos podamos organizar en nuestros trabajos". Respecto a la participación y asistencia ciudadana, reconoció: "No hay una diferencia notable en el público que asiste a los plenos, sean por la mañana o por la tarde. En los últimos doce años se han celebrado por la mañana sin problemas ni quejas por parte de los vecinos, que lo que quieren es que se resuelvan sus problemas".

presentante en el Consorcio Girsa, que será la edil de Medio Ambiente, Marta Labrador, y que IU se abstuvo. En el resto de entidades, como la representación en los centros educativos, se acordó que sea rotatorio cada dos cursos escolares y la oposición consideró equitativo el reparto. Por su parte en el Consejo del Alfoz el alcalde será el representante, y en el Consejo Rector del Transporte Metropolitano será el edil del área, Jesús Hernández, el que participará en nombre del Consistorio. Un punto en el que el PSOE exigió "tener información puntual de los acuerdos que se adopten en este órgano".

■ CABRERIZOS

Los más pequeños disfrutarán hoy de teatro de títeres

Los niños de Cabrerizos disfrutarán esta noche de una divertida representación a cargo de Artefusión Títeres que pondrá en escena "En un lugar de la granja". Un espectáculo de títeres que comenzará a partir de las 22.00 horas en la pista del frontón. La actividad es gratuita y abierta a todos los públicos y está organizada dentro del programa "Cabrerizos bajo las Estrellas" que incluye varios espectáculos durante las noches de esta semana. | ENE

■ DOÑINOS

Colaboración entre el Museo Ángel Mateos y la Asociación Down

El Museo Ángel Mateos Escultura en Hormigón y la Asociación Down de Salamanca han iniciado una colaboración que les permitirá realizar actividades. Hoy los miembros de la Asociación tienen programada una visita guiada al museo situado en Doñinos donde podrán conocer la obra del escultor Ángel Mateos. Esta actividad se enmarca dentro de la campaña de promoción del museo para dar a conocer la obra del escultor salmantino. | ENE

■ CARBAJOSA

El Club de Animación de 'Ciudad de los Niños' inicia su programa estival

El Club de Animación del programa municipal 'Ciudad de los Niños' ha iniciado su programación especial de verano hasta el próximo 14 de agosto. Un mes en el que un centenar de participantes disfrutará en su sede y en otras instalaciones municipales de unas mañanas repletas de actividades con radio, deportes, informática, juegos y actividades medioambientales, entre otras propuestas para mantener activa la participación infantil en los meses estivales. | ENE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Más de 330 niños participan en la nueva edición del 'Supercampus de Verano'

La programación está dirigida a pequeños de entre 4 y 12 años

ENE | VILLAMAYOR

Más de 300 niños participan este año en el programa de actividades lúdicas, culturales y deportivas del programa municipal 'Supercampus de Verano'.

Una programación dirigida a niños de 4 a 12 años, distribuidos por grupos de edad, que disfrutan de unas mañanas repletas de diversión y formación de manera lúdica que facilitan la conci-

enciación de la vida familiar y laboral durante las vacaciones escolares de verano.

En total, de los 331 pequeños inscritos hasta la primera semana de septiembre, es fundamentalmente la segunda quincena de julio la que aglutina el mayor volumen de participantes, ya que son 192 matriculados este mes y actualmente un centenar, lo que supone el 30,51% del total.

De esta manera, se consigue estrechar las relaciones entre los que serán los vecinos del futuro. Además, a través de juegos, se imparte una oferta formativa variada que se desarrolla en las instalaciones municipales, tanto en el pabellón como en las piscinas y con salidas al entorno para que los pequeños disfruten de la naturaleza y aprendan a cuidar del medio ambiente.



Los niños de Villamayor participan en los juegos y actividades. | ENE